



International  
School  
Los Angeles  
Lycée  
International

## Head of School Welcome Letter 2024-25

*(Français plus bas)*

Dear LILA families,

I am so delighted to welcome you to the 2024-2025 school year.

Campuses  
Burbank  
Los Feliz  
Pasadena  
West Valley

I hope your summer has been restful and filled with joy. I was in the UK at the end of July, for not one, but two graduations! Our eldest son, Theo (LILA '19), graduated from Bristol with a BSc in Philosophy and Politics and Eleanor (LILA '21) graduated from Somerville College, Oxford with a BA in English Literature. Having started at LILA in their early years, they have both filled their summer catching up with their life-long friends from LILA. A treat for me as I get to see them all too...

However, I am well aware that my work is not yet done, as I now turn my attention to **your** children's year ahead. And I am relishing that task. Much work has been going on across our campuses and I am deeply grateful to all involved in making our extensive campus improvements happen. Your campus directors and staff are hard at work putting the school back together and preparing classrooms to welcome you all back. If you haven't already, you will be hearing from them soon. In the meantime, please be sure to review all of the helpful information on our [Back-to-School webpage](#).

In the spirit of being accessible to LILA families, I will be reaching out soon about upcoming 'Head of School Teatimes' on each campus. Additionally, as I mentioned in June, you can expect to see me across our campuses on a regular basis. I remain committed to keeping the lines of communication open and sharing many of the wonderful things I see across the School with you.

On that note, I am happy to announce that Mathieu Mondange has been promoted to Assistant Head of School for French Affairs, a role he will be taking on alongside his existing role of Burbank Campus Director. Mathieu will oversee our upcoming French accreditation process. I am equally excited to share that we have appointed Dr. Alisha Jean-Denis as Dean of Equity, Inclusion and Belonging. Alisha brings a wealth of experience from the East Coast as an impactful communicator, with expertise in positively impacting organizational culture. Alisha will be working across campuses to co-create, with our teachers, a thoughtful approach to connection and belonging. I will be happy to introduce Alisha to you at the various Head of School Teatime events across campuses.

On a celebratory note, I am really looking forward to our Sip & Saveur Gala benefiting the LILA Endowment Fund on **Saturday, September 28**, and am hoping many of you will join me there. Why not take advantage of the [early bird tickets](#)?

As ever, when the new senior class arrives on our Burbank campus, it is a poignant moment for all. I can't wait to find out where their different interests and passions will



International  
School  
Los Angeles  
Lycée  
International

take them. If you are curious about where in the world the class of 2024 is, please click [here](#).

And finally, many congratulations to the Bac, IB and Brevet students who achieved [excellent results in 2024!](#)

The first day of school is **Wednesday, August 28** on all campuses. We look forward to seeing you all very soon.

Yours, in anticipation of an excellent year,

Anneli Harvey  
Interim Head of School

\*\*\*\*\*

Chères familles de LILA,

Je suis ravie de vous souhaiter la bienvenue pour l'année scolaire 2024-2025.

J'espère que votre été a été reposant et riche en joies. À la fin du mois de juillet, je me suis rendue au Royaume-Uni pour assister non pas à une, mais à deux remises de diplômes ! Notre fils aîné, Theo (LILA '19), a obtenu une licence en philosophie et politique à Bristol et Eleanor (LILA '21) une licence en littérature anglaise au Somerville College d'Oxford. Ayant commencé le LILA dès leur jeune âge, ils ont passé l'été à retrouver leurs amis de longue date du LILA. Pour moi, ce fut également un plaisir de les revoir tous...

Cependant, je suis bien consciente que mon travail n'est pas encore terminé, car je me tourne maintenant vers l'année à venir de **vos** enfants. Et je me réjouis de cette tâche. Beaucoup de travail a été accompli sur nos campus et je suis profondément reconnaissante à tous ceux qui ont participé à la réalisation de nos vastes travaux d'amélioration. Les directeurs et le personnel de vos campus travaillent d'arrache-pied pour remettre l'école en ordre et préparer les salles de classe pour vous accueillir à nouveau. Vous aurez bientôt des nouvelles d'eux, si ce n'est déjà fait. D'ici là, n'oubliez pas de consulter toutes les informations utiles sur notre [page web consacrée à la rentrée scolaire](#).

Dans l'esprit d'être accessible aux familles de LILA, je vous informerai bientôt de la prochaine " heure du thé avec la cheffe d'établissement " sur chaque campus. En outre, comme je l'ai mentionné en juin, vous pouvez vous attendre à me voir régulièrement sur nos campus. Je m'engage à maintenir les lignes de communication ouvertes et à partager avec vous les nombreuses choses merveilleuses que je vois sur l'ensemble des campus.

À ce propos, j'ai le plaisir d'annoncer que Mathieu Mondange a été nommé chef d'établissement adjoint responsable des affaires françaises, une fonction qu'il assumera en parallèle de son rôle actuel de directeur du campus de Burbank. Mathieu se chargera



**International  
School**  
Los Angeles  
**Lycée  
International**

de superviser notre processus d'homologation cette année. Je suis également heureuse de vous annoncer la nomination d'Alisha Jean-Denis au poste de doyenne de l'équité, de l'inclusion et de l'appartenance. Forte d'une riche expérience acquise sur la côte est, Alisha se distingue par ses compétences en communication et son expertise dans l'amélioration de la culture organisationnelle.

Alisha travaillera sur l'ensemble des campus dans le but de co-créeer avec nos enseignants une approche bien pensée en matière de connexion et d'appartenance. Je serai heureuse de vous présenter Alisha lors de l'heure du thé sur votre campus.

Sur une note festive, je suis très enthousiaste à l'idée de notre gala Sip & Saveur au profit du Fonds de dotation LILA, qui aura lieu le samedi 28 septembre, et j'espère que vous serez nombreux à vous joindre à moi. Pourquoi ne pas profiter des [billets à tarif préférentiel](#)?

Comme toujours, l'arrivée de la nouvelle classe de terminale sur notre campus de Burbank est un moment poignant pour tous. J'ai hâte de découvrir où les mèneront leurs différents intérêts et passions. Si vous souhaitez savoir où se trouve la classe 2024, cliquez [ici](#).

Enfin, toutes nos félicitations aux élèves du Bac, du BI et du Brevet qui ont obtenu [d'excellents résultats en 2024](#) !

La rentrée des classes aura lieu le 28 août sur tous les campus. Nous nous réjouissons de vous retrouver très bientôt.

Bien à vous, dans l'attente d'une excellente année,

Anneli Harvey  
Cheffe d'établissement par intérim